## AD Collector

ARCHITECTURAL DIGEST. HORS-SÉRIE SPÉCIAL DESIGN 2013. N°09



R.L. "Goldrush," AD Collector. October 2013.

FRIEDMAN BENDA 515 W 26TH STREET NEW YORK NY 10001 FRIEDMANBENDA.COM TELEPHONE 212 239 8700 FAX 212 239 8760





## 20 LES TENDANCES / TRENDS

LA FIÉVRE DE L'OR / GOLDRUSH



tiens, cela n'est pas sans rappeler d'autres barbares, ceux qui défrayèrent la chronique design dans les années 1980, Élizabeth Garouste et Mattia Bonetti en tête. D'ailleurs, ce dernier continue, avec son cabinet Liquid Gold, à être un fier représentant de la tendance, comme les frères Campana le sont devenus avec leur façon d'exploser le design et de jouer la récupération en version théâtrale, et de plus en plus chic. RÉALISATION A.L., TEXTE R.L.

spirit that conjures up memories of other barbarians—the ones who made headlines in the 1980s, with Elizabeth Garouste and Mattia Bonetti leading the horde. Bonetti is still defending the cause, as with his Liquid Gold cabinet, now joined by the Campana brothers, with their flair for exploding the form and making recuperation a source of drama, and of ever-greater elegance. STYLED BY A.L., TEXT BY R.L.